

Die, die immer was macht.....

Die, die immer was macht ist die Jugendabteilung mit den Jugendlichen des Spielmannszuges und der Sportschützenabteilung. Ob Preisschießen, Jugendschießsporttage oder die Ausfahrt jenseits der Elbe nach Hamburg - immer aktiv und immer dabei.

Doch nun der Reihe nach: Vizekönigs- und Preisschießen September 2022

Auftakt der Veranstaltungen nach der Sommerpause bildete am Samstag den 10. September 2022 das Vizekönigs- und Preisschießen an dem die Jugendabteilung traditionsgemäß teilnimmt.

Hierbei ermitteln die Jugendlichen den Gewinner des Jugendwanderpokals für die kommende Saison in Verbindung mit dem beliebten Prominentenschießen der Jugendabteilung.

Nach dem Sammeln am Jesteburger Hof und chillen auf den gemütlichen Loungemöbel an der Beachterrasse unter dem Sonnenschirm ging es auf zur Vizekönigsburg. Nach langem Marsch durch unbekannte Jesteburger Straßenzüge wurden die Jugendlichen durch unsere Vizekönigin und deren Helfer bestens mit kühlen Getränken und leckerer Grillwurst bewirtet. Ebenso konnte unter Anleitung von Kommandeur Bernd Verseemann ausgiebig Gebrauch vom Mega-Trampolin gemacht werden. Dank Fangnetz gab es dann beim Antreten zum Marsch ins Schützenhaus auch keine Ausfälle zu beklagen.



Abmarsch an der Königsburg der Vizekönigin

Für das begehrte Prominentenschiesen der Jugendabteilung, als Vorgabe für die Ringzahl zum Gewinn des Wanderpokal, konnten wir unseren Präsidenten Torsten Lange gewinnen. Mit einem Durchschnitt von 7,70 Ringen legte er die Messlatte erreichbar hoch.



Präsident Torsten Lange beim Prominentenschießen

Aus dem spannenden Wettbewerb ging Spitz auf Knopf Luna Lucks mit einer Ringzahl von 7,70 vor Sintje mit einem Ergebnis von 7,73 als diesjährige Gewinnerin des Jugendwanderpokals 2022 hervor.



Jugendabteilung Preisschiessen 2022 mit Wanderpokalgewinnerin Luna Lucks

Nächste Aktion: Teilnahme an den offenen Kreisjugendschießsporttagen in Buchholz

Mal statt Dienstagstraining machte sich eine Luftgewehrmannschaft und die Pistoleros der Jugendabteilung auf zum KKS Tell nach Buchholz um sich im Wettkampf um den Jugend/Junioren Pokal zu üben.

Die Mannschaft bestehend aus Naomi Koch, Paulina Heuer und Ben Simon konnten nach intensivem Kampf den dritten Platz belegen. Marvin Fahrenkrug und Luc Bruder konnten im LP-Wettkampf Schüler, Einzel unangefochten den ersten und den zweiten Platz für den Jesteburger Schützenverein mit nach Hause nehmen.



Luc Bruder und die LG Mannschaft



LG Mannschaft
Naomi, Paulina, Ben

Und dann : Ausfahrt nach, jenseits der Elbe, Hammerbrook zum Fluchtraumabenteurer

Endlich konnte nach langer Zwangspause wieder eine Ausfahrt der Jugendabteilung durchgeführt werden. Gemäß gemeinsamer Entscheidung sollte es das Thema Escape-Room sein, welches Spaß und Spannung garantieren sollte. Unter der Führung von Emily Versemann machte sich die Jugend des Jesteburger Schützenvereins und das Betreuerenteam auf die Reise nach Hamburg. Nach kurzer Einweisung in die Spielregeln gingen jeweils 2 Teams im Kampf gegeneinander und gegen die Zeit auf die Jagd nach Hinweisen, Zahlencodes und Schlüsseln. Ziel war es als Team zusammen zu arbeiten, sich aus den Räumen zu befreien und das gegnerische Team einzuholen.



Die Fluchtraumabenteurer bereit zum Aufbruch



Auf dem Weg zum Abenteuer in Hammerbrook

Ein Besuch im Restaurant „ Zum goldenen M“ mit einem fantastischen Blick über die Gleisanlagen in der Hamburger Bahnhofshalle war ebenso ein Höhepunkt dieses Tages voller Anforderungen an die Jugendlichen. Auch hier behielten Emily und Maik Henke die Übersicht und die ordnende Hand bei der Speisenfolge. Pünktlich und von den Abenteuern erschöpft brachte der Metronom alle miteinander wieder nach Buchholz und zur Weiterreise nach Hause zurück.